

# Tokoh Tenete DR.Haeruddin Serukan Untuk Solid Dan Mendukung Penuh Dokter Ulfah-MHG Calon Bupati Barru

**Ir. ABDU SAMID - BARRU.INDONESIASATU.ID**

Oct 23, 2024 - 09:14



*DR.Haeruddin Orasi Didepan Warga Tanete Rilau*

Barru - Di tengah terpaan isu miring yang ditujukan ke Paslon 2 dokter Ulfah-MHG, tak membuat dukungannya melemah.

Sebaliknya justru semakin kuat, bahkan massa pendukungnya terus bertambah.

Ketua Yayasan Almunawwarah Dr Haeruddin menyerukan ke masyarakat untuk tetap solid, bersatu memenangkan pasangan dokter Ulfah-MHG di Pilkada Barru 2024.

Seruan itu dilontarkan Dr Haeruddin saat berorasi di acara kampanye, mendampingi dokter Ulfah-MHG di Kecamatan Tanete, Rilau Kabupaten Barru, Selasa (22/10/2024) malam.

"Mari kita satukan suara memenangkan ananda dokter Ulfah dan ananda MHG ke depan dengan memilih nomor 2. Nomor 2 oke," ucap Haeruddin.

Tokoh masyarakat Tanete Rilau ini membeberkan alasan sehingga calon bupati dan wakil bupati Barru nomor 2 harus terus didukung bersama.

Dijelaskan, dalam memilih calon pemimpin harus melihat dari sisi kualitas meliputi bibit, bobot, bebet. Kriteria tersebut ada pada Paslon dokter Ulfah-MHG. Tokoh pemuda berkualitas dan berpengalaman.

Statusnya sebagai mantan direktur RSUD Barru dan sudah memimpin cukup lama dinilai menjadi modal besar bagi dokter Ulfah sebagai calon bupati.

Sebab mengurus rumah sakit menurut Haeruddin, miniaturnya mirip dengan memimpin pemerintahan karena begitu banyak yang harus diurus.

"Pekerjaan direktur ini bukan hal biasa. Butuh keahlian khusus karena harus mengurus orang banyak, memberi pelayanan, urus orang sakit hingga mempersiapkan kebutuhan obat dan dokter," jelasnya.

"Dan dokter Ulfah berhasil membuktikan kemampuannya. Ditambah lagi beliau keturunan pemimpin yang telah berhasil membangun Barru, meraih prestasi dengan berbagai penghargaan," ujar Haeruddin.

Demikian juga pendampingnya, pengalamannya pun tak perlu diragukan. MHG mantan pimpinan Parpol dan menjadi pemenang suara tertinggi di Barru. Eks dewan pengawas PDAM Makassar hingga staf ahli Kemensos.

"Saya kira itu semua pengalaman luar biasa dan menjadi modal besar untuk dapat kita mempercayakan kepemimpinannya di Kabupaten Barru ke depan," imbunya.

"Ulfah-MHG adalah seorang pemimpin yang paling layak kita pilih dengan berbagai keunggulan yang mereka miliki. Kami yakin dengan kekompakan kita bersama seperti saat ini, pasangan 2 akan menang di Pilkada 27 November nanti," ucap Haeruddin dengan penuh semangat.

( Tim Media Ulfah-MHG ) / Irsam